



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

VERSION RUSA DE SANTA CLAUS.— Moscú, diciembre 24. Una niña rusa sostiene un muñeco del padre invierno, la versión soviética de Santa Claus, en una tienda de esta capital.

El Precio de Despliegue Militar Ruso en el Mundo

LONDRES, diciembre 24 (EFE).— Los compromisos militares y políticos de la Unión Soviética en el mundo imponen a Moscú una carga económica y castrense difícil de soportar.

Desde las fronteras con China a la línea de las fuerzas aliadas del Pacto Atlántico en Europa, y desde Alaska hasta Afganistán, las fuerzas soviéticas han de atender a unos objetivos tan dilatados sin

precedentes en la historia del arte militar.

Además del gasto de esa dispersión de fuerzas, los ciudadanos soviéticos soportan decisivamente los gastos públicos de Cuba y Vietnam y los provocados por la presencia militar en once países del tercer mundo.

Las fuerzas soviéticas tienen un despliegue que está planeado para luchar en dos frentes, en Europa y en China, y, además, so-

portan la campaña de las guerrillas de Afganistán.

Según los servicios de información norteamericana—

—Favor pase a la página 31.



ANUNCIA RETIRO.— Londres, diciembre 24. El actor Peter O'Tole en su apartamento de Londres. El anuncio del retiro de O'Tole del famoso teatro Old Vic, de Londres, causará una seria controversia.

El Oro Sería el Regalo Más Valioso de Reyes Magos

NUEVA YORK, diciembre 24 (AP).— El oro sería el regalo más valioso en la lista de los tres Reyes Magos, si trajeran regalos para el Niño Jesús este año.

Según el Evangelio de San Mateo, los tres Reyes trajeron como regalo al Niño Jesús en Belén cantidades de oro, incienso y mirra.

El oro se vendía hoy a 605 dólares la onza en Londres, el incienso a 52 ó 62 centavos el paquete de una libra (medio kilo) en Nueva York y la mirra en sacos a 1,75 dólares la libra también en Nueva York.

—Favor pase a la página 31.

Reagan con Serios Problemas en Oído

WASHINGTON, diciembre 24 (EFE).— Ronald Reagan, que padece serios problemas de oído desde su época de actor cinematográfico, ha hecho dos revelaciones simultáneas: No oye bien, y eso le obliga a visitar regularmente a su médico, pero ha escuchado muy numerosos y a veces opuestos consejos para la formación de su Gabinete.

Pese a sus primeras intenciones, el Presidente Electo norteamericano no podrá completar su equipo de Gobierno antes de la Navidad, aunque los nom-

bramientos ya designados hayan sido acogidos con moderado optimismo, y, en algunos casos, con reserva, y hasta polémica, por la prensa norteamericana.

Reagan dijo a la salida de la clínica de Los Angeles, donde le practicaron nuevas pruebas de oído, que su Gabinete es "de gran calidad" y que "debería inspirar confianza", aunque no haya sido aún completado.

El Diario "New York Times" censura la lentitud

—Favor pase a la página 34.

Novelista Vargas Llosa Reniega de Socialismo

LIMA, diciembre 24 (AP).— El novelista peruano Mario Vargas Llosa declaró que ha renunciado a sus convicciones sobre el socialismo.

"Si el socialismo se concibe por lo que vemos ahora en los países socialistas, no creo más en el socialismo como solución de los problemas (de los pueblos en desarrollo)", dijo en un programa de televisión.

Vargas Llosa, de 44 años, autor de cinco novelas de éxito en la narrativa latinoamericana contemporánea, comentó que ese cambio en sus convicciones políticas se refleja más en sus artículos periodísticos, que en sus obras literarias recientes.

Indicó que las soluciones a los problemas de los países latinoamericanos podrían lograrse mediante regímenes democráticos convencionales, elegidos por voto popular y que so-

metan las reformas a amplios debates en sus parlamentos, con una restringida libertad de prensa.

Dijo que esta posición "no es derechismo, sino reformismo. Creo que el reformismo puede dar las soluciones que los pueblos esperan", agregó.

Vargas Llosa, que dijo que está a punto de completar una novela sobre una rebelión indígena en Brasil, durante el siglo pasado, mostró hace cinco años su aceptación "con los substancial" de las re-

formas hechas en Perú por el Gobierno marxista del General Juan Velasco Alvarado (1968-75), pero condenó la expropiación de los diarios limeños ocurrida en 1974.

Dijo que para un escritor contemporáneo "es más fácil optar por una posición de izquierda, ya que así se gana fácilmente el aplauso de auditores diversos, principalmente en los claustros universitarios".

"En cambio, desde una posición como la mía es más difícil sustentar (discusiones)", añadió.

Bajan Tipos de Interés Bancario en los EE.UU.

NUEVA YORK, diciembre 24 (EFE).— La espiral de sucesivas subidas en los tipos de interés bancario de Estados Unidos parece que tocó techo y por primera vez desde julio último, uno de los grandes

Bancos del país ha anunciado la reducción en un punto del "prime rate", tipo de interés preferencial a corto plazo.

El "Chase Manhattan", tercer Banco en importancia y recursos financieros de EE.UU., redujo su "prime rate" del 21,50 al 20,50 por ciento, medida que se prevé sea seguida paulatinamente por las demás casas de crédito, al igual que cuando se producían las subidas.

El "prime rate", que la pasada semana rompió la barrera histórica del 20 por ciento en este país, llegando al 22 por ciento en algunos casos, había subido en sucesivas ocasiones ocho veces desde primeros de noviembre, cuando estaba al 13 por ciento.

El encarecimiento del crédito era consecuencia de la política restrictiva del Fondo de la Reserva Federal (Banco Central) para reducir la inflación, y en las últimas semanas los altos niveles de los tipos de interés incidieron negativamente en varios sectores económicos, amenazando con un retroceso recessionista para la economía en conjunto.

Los observadores todavía piensan que los tipos de interés pueden llegar al

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 23.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



ENTONAN CANCION DE LENNON.— Varsovia, diciembre 24. Escolares polacos desfilan hoy por una calle de Polonia y cantan la canción de John Lennon: "Give peace a chance". Lennon fue asesinado a tiros este mes en Nueva York.